

Jacquelin peaufine sa préparation

21/06/2006 



Raphaël Jacquelin n'est pas au départ du Johnnie Walker Championship à Gleneagles. Une semaine avant la qualification finale du British Open et du centenaire de l'Open de France, l'un des hommes forts du golf français, a souhaité peaufiner sa préparation au Golf de Terre Blanche avec Alain Alberti et Jean-Jacques Rivet. Une préparation cruciale avant d'entamer une série de gros tournois où le lyonnais aspire à jouer les premiers rôles.

Avant le début de la Coupe du Monde de Football, Zizou et compagnie parlaient de nécessaire fraîcheur physique et d'automatismes comme préalables indispensables à une possible grande performance. Raphaël Jacquelin s'inscrit dans la même démarche. Arriver physiquement affûté et au point techniquement avant les grandes échéances sont ses priorités du moment.

Nul doute qu'avec l'expérience, Raphaël Jacquelin sait de quoi il parle. On peut compter sur lui pour se présenter au tee de départ du centenaire de l'Open de France dans les meilleures conditions.

Rarement absent lors des grands rendez-vous !

Celles qui lui permettront sans doutes d'être devant dans les semaines qui viennent car rares sont les grandes épreuves où Raphaël est au fond du leaderboard cette année. Il était avec les meilleurs à Abu Dhabi, à Dubaï, au BMW Championship... et on ne peut pas dire que le champ était pauvre !

Alors, si on ne peut rarement se hasarder aux pronostics en golf, on peut quand même accorder notre confiance à un joueur qui a les capacités à relever un objectif avoué... intégrer le Top 50 mondial, ce clan très prisé des golfeurs qui accèdent aux plus grandes épreuves internationales.